

## Roadshow 2024 : le camion HORSCH part pour une nouvelle tournée !

**Le camion vitrine Horsch sera en tournée en France du 16 au 31 octobre 2024. Ce sera l'occasion pour les concessionnaires partenaires et pour leurs clients agriculteurs de s'informer sur les technologies et innovations de la marque qui fête cette année ses 40 ans.**

**Châteauvillain, le 26 septembre** : Depuis début septembre, le camion vitrine de la marque HORSCH sillonne à nouveau les routes d'Europe à la rencontre des concessionnaires et clients. Cette année, le camion commence son itinéraire dans les pays nordiques (Suède, Scandinavie puis Pays Baltes) pour poursuivre en direction du centre et sud de l'Europe, en faisant étape en France. Les thématiques digitales et électroniques mises en avant dans le show-room du camion viendront compléter les thématiques matériels et agronomiques propres à chaque évènement et secteur ciblés : précision et débit de chantier en protection des cultures avec l'automoteur Leeb 6.300 PT, implantation du maïs avec la gamme Maestro ou encore les voies d'économies grâce au semis à 25 cm d'écartement avec les solutions portées Avatar SL et Sprinter SL combinées à la pulvérisation en bande de 25 cm, sans oublier les solutions de déchaumage superficiel à profond.

En descendant vers l'Espagne, le camion s'arrêtera dans l'Ain sur le secteur de Bernard Matériels Agricoles à Dagneux le 16 octobre puis dans les Pyrénées Orientales à Espoey sur le secteur du groupe Agrivision le 18 octobre. Il remontera ensuite par le secteur d'Angoulême et donnera une résonance toute particulière à la soirée officielle de lancement du nouveau partenariat commercial avec le concessionnaire Chevalerias le 29 octobre. Le camion terminera sa tournée dans l'Hexagone avec deux après-midis dédiées à la gamme de pulvérisation HORSCH Leeb avec un premier évènement le 30 octobre à la Fontenelle (41) secteur PEAN puis le 31 octobre à Luce sous Ballon (72) avec le groupe Douillet.

Le passage du camion HORSCH constitue une vitrine d'envergure pour les concessionnaires partenaires de ces évènements afin d'informer leurs clients agriculteurs sur les technologies et les innovations de la marque en leur présentant des matériels répondant de manière ciblée à leurs problématiques techniques et agronomiques. Au-delà des solutions électroniques et digitales mises en avant telles que le PrecisionSpray ou le RowControl, les visiteurs pourront également remonter aux origines de la marque qui fête 40 ans d'innovations permanentes.

Pour en savoir plus sur la tournée du camion HORSCH, rendez-vous en ligne :

<https://www.horsch.com/roadshow>

### **Contacts presse : Agence Ressources de la Nature**

Fadela Benabadji - [fbenabadji@agence-rdn.com](mailto:fbenabadji@agence-rdn.com) - 01 85 09 83 70 - 06 11 34 22 39

Chloé Nicolle - [cnicolle@agence-rdn.com](mailto:cnicolle@agence-rdn.com) - 01 85 09 83 74 – 07 50 13 27 58

À propos : HORSCH est une entreprise familiale bavaroise qui emploie 3 300 personnes et est présente dans plus de 40 pays au travers d'importateurs et de filiales en France, Grande-Bretagne, Russie, Ukraine, Pologne, États-Unis, Brésil et Chine. Fondée en 1984, par un jeune agriculteur, Michael Horsch, l'entreprise s'est construite progressivement une image de spécialiste des techniques de semis, de travail du sol, de la pulvérisation et du désherbage mécanique. Reconnue comme l'équipementier le plus innovant du marché, l'entreprise est présente dans plus de 40 pays au travers d'importateurs et de filiales en France, Grande-Bretagne, Russie, Ukraine, Pologne, États-Unis, Canada, Brésil et Chine. [www.horsch.com/fr](http://www.horsch.com/fr)

[Télécharger les photos](#)



Le camion Horsch sera de passage en France entre le 16 et le 31 octobre 2024.



Cette année, 5 évènements sont programmés sur les secteurs du Sud et du Centre-Ouest de la France : démonstrations et innovations seront au rendez-vous.